



"4L Trophy"

publié le 25/02/2025

Action humanitaire

Descriptif :

Un équipage du « 4L Trophy », Tomy Phelippeau et Josslyn Ducoin, est venu au collège jeudi 6 février, pour rencontrer les élèves, et récupérer des dons (du matériel scolaire pour les écoles du désert au Maroc) du personnel, des familles ainsi que des petits carnets de dessin fabriqués et décorés par les élèves de 4e. Le FSE du collège a financé des sacs scolaires pour ranger tout cela.

Un équipage du « 4L Trophy », Tomy Phelippeau et Josslyn Ducoin, est venu au collège jeudi 6 février, pour rencontrer les élèves, et récupérer des dons (du matériel scolaire pour les écoles du désert au Maroc) du personnel, des familles ainsi que des petits carnets de dessin fabriqués et décorés par les élèves de 4e. Le FSE du collège a financé des sacs scolaires pour ranger tout cela.

Le Raid « 4L Trophy » est le plus grand raid automobile d'Europe qui réunit plus de 1000 équipages (18-28 ans) pour une aventure incroyable de Biarritz à Marrakech. A cette occasion, le 4Lsolidaire permet des actions humanitaires, en partenariat avec des ONG (organisation non gouvernementale).

Les deux coéquipiers ont discuté en salle avec des 4e, puis lors de la récréation M. Lagrue et les élèves ont pu découvrir leur 4L, entièrement refaite par Tomy P., garagiste indépendant.

Nos deux pilotes remercient vivement les familles, le FSE et le collège, et particulièrement les élèves pour leurs contributions. Quelques dessins de nos 4e ornent même leur 4L.

Ils sont partis de Biarritz en convoi pour l'Espagne, puis ont tous pris le ferry ce week-end pour rejoindre le Maroc, où la course commence vraiment... Ce n'est pas une course de vitesse, l'essentiel est de parcourir les distances du circuit. L'arrivée est prévue à Marrakech le samedi 1er mars. Plus d'informations sur cette course ici :

<https://www.4ltrophy.com/>







Portfolio

